

À Orgères, le château du Tremblay entièrement rénové pour devenir un lieu de rayonnement de l'art

Le château du Tremblay, propriété de Nathalie et Christophe Gaillard, est situé sur les terres d'Orgères (Orne). La bâtisse a été rénovée et les jardins réinvestis. Il pourra dorénavant accueillir des événements culturels.

Ouest-France

Publié le 11/08/2023 à 03h28

Le Tremblay est d'abord un château fondé à [Orgères \(Orne\)](#) par Gaspard René Roussel, sieur de La Boissière, garde du Roi dans les années 1760. Pour l'anecdote, À la même époque, le Marquis de Sade est assigné à résidence au château d'Échauffour, propriété des parents de son épouse, à quelques centaines de mètre de là.

Au cours de l'histoire, le château du Tremblay changera de mains de nombreuses fois. Il devient propriété de Nathalie et Christophe Gaillard en 2019. **« Le château est un lieu de convivialité, de paroles, de télescopages de visions et de goûts dans un souci constant de sincérité et de beauté. Il a pour vocation d'être force de propositions culturelles, de créer des ponts entre les domaines artistiques et d'être un lieu d'échanges. Notre projet est né d'une envie de partager ce qui nous émeut et nous passionne au travers du prisme du patrimoine, de la nature, de l'art et du bien vivre tout en nous laissant l'opportunité d'être surpris grâce à des invitations que je nommerai « pas de côté », confie Christophe Gaillard.**

Une association pour le rayonnement de l'art et du patrimoine

La curiosité, la place à l'inattendu et la liberté sont essentielles à la réussite de la résidence du Tremblay. **« Nathalie et moi souhaitons également inscrire le château et la résidence dans sa commune et sa région, auxquelles nous sommes fiers d'appartenir, en créant une association pour le rayonnement de l'art et du patrimoine »,** poursuit le propriétaire.

Depuis leur acquisition, Nathalie et Christophe ont rénové le château. **« Cela m'a permis de mettre en œuvre mes différentes passions, influences et recherches dans des domaines très divers »,** souligne Christophe Gaillard. Quant aux espaces jardins du Tremblay, ils sont conçus en communion totale avec leur environnement direct, en préservant et renforçant la faune et la flore du site. Selon Thierry Dalcant, paysagiste, **« le projet s'inscrit dans les attentes des propriétaires, dans le respect du site, un jardin romantique et contemporain à la fois ».**

C'est dans ce jardin que s'installera, l'ensemble Orphée pour un concert de musique, dimanche 20 août 2023 à 17 h.

Ouest-France/ 18 août 2023

À Orgères, le château du Tremblay entièrement rénové pour devenir un lieu de rayonnement de l'art